



生徒会スローガン「一生懸命が、かっこいい！」くわでいーさーモモタマナ(樹木)

中城中  
学校だより

くわでいーさー

令和3年(2021年)4月12日発行  
発行者 安田智  
電話 098-895-3271  
No.1

令和3年度就任式=>新任の先生方どうか、よろしく!  
1学期始業式=>進級おめでとう!新学年頑張るぞ!!

新型コロナウイルスの感染は、令和3年4月に入っても衰えるどころか、さらに感染者数が増加している状況です。しかし、昨年度と違って、コロナの感染予防を適切に徹底しているため、令和3年度は、予定通り、4月6日に就任式、4月7日に1学期始業式を実施して、令和3年度の中城中学校の教育活動が始まりました。

4月6日の就任式では、宮城秀輝教頭ほか18名の新任の先生方が、新2年生、新3年生と初対面。校長先生から先生方を紹介し、與儀拓人生徒会長から歓迎の言葉を述べてもらいました。そして、新任の先生方から就任のあいさつと本校での抱負を述べてもらいました。新任の先生方、中城中のためによろしくお祈りします。



↑校長から新任職員が紹介されました



↑生徒を代表して生徒会長から歓迎の言葉を述べました

令和3年度 新職員氏名			
NO	氏名	教科等	前任校
1	宮城 秀輝	教頭	美里中
2	野村 肇	国語	具志川東中
3	宮里 佐津紀	国語	西原中
4	新垣 さゆり	社会	宮里中
5	伊波 静恵	理科	鏡が丘特支
6	崎濱 睦美	理科	北中城中
7	松村 正彦	音楽	久部良中
8	大城 美生	保体	鏡原中
9	伊佐 祐希	学校栄養職員	西原東小
10	山田 千咲	社会	—
11	照屋 彰太	保体	比屋根小
12	宮城 皓子	英語	コザ中
13	富島 君江	家庭	—
14	新崎 美晴	学校図書司書	津覇小
15	仲榮 眞里香	村費事務	中城小
16	仲座 智子	特別支援員	新規
17	志良堂のぞみ	学校支援員	新規
18	田場 亜紀	心理相談員	中城小津覇小
19	比嘉 侑子	地域コーディネーター	—

## ■生徒会代表の歓迎のことば 生徒会長 與儀拓人くん(たくと 3の5)



↑生徒会長から歓迎のことばを述べてもらいました

赴任された先生方、ようこそ、中城中学校へ。生徒全員、先生方を心から歓迎いたします。中城中学校の生徒は、これから先生方と授業や部活動、行事を通して、良い関係と良い思い出が出来る事をとっても楽しみにしています。中城中学校では、「一生懸命がカッコイイ」と生徒会のスローガンがあります。先生方に様々な場面で一生懸命な、カッコいい姿を見せられるよう頑張っていくしますので、これからよろしくご指導をお願いいたします。

**県内**は、新型コロナウイルスの感染者が、多数発生している状況(4月7日時点 感染拡大防止のための緊急特別対策発令中)ですが、令和3年度、1学期始業式が4月7日に行われました。

安田校長先生の式辞では、「前年度と違って、コロナ禍ではあるが、感染予防を徹底していきながら、学校活動を行っていくこと。そのため、予定通り1学期始業式や昨日の就任式が実施できて良かったことを強調していました。そして、新3年生は最上級生として、1・2年生をリードしながら学校行事や部活動、生徒会活動に取り組んでほしい。また、受験生として進路選択を早めに決め、目標に向け毎日の授業や家庭学習に真剣に取り組んでほしいと激励しました。新2年生は、中堅学年として、3年生を支え、新1年生の良き先輩として優しく丁寧に、接してほしい。また、2学期からは3年生から引き継いで、いろいろな事に挑戦し、実績を積み上げてもらいたい」と述べました。その次に、各学年代表と生徒会代表が新年度の抱負を述べてもらいました。そして、宮城秀輝教頭先生から学級担任と受け持ち教科の先生方の紹介が行われました。生徒は、どの先生が担任になるかハラハラドキドキでした。



↑校長から1学期式辞が述べられました



↑舞台前に先生方が横一列に整列。宮城秀輝教頭から2年生、3年生の新学期学級担任の発表が行われた

## ■生徒会代表の新学期の抱負 生徒会長役員 深川紬美さん(つぐみ 3の2)



↑生徒会を代表して抱負を述べてもらいました

短かった春休みは有意義に過ごすことが出来ましたか。今日から新年度が始まり、2年生は新3年生に、1年生は新2年生に進級しました。新2年生、これから入学してくる1年生の先輩になります。先輩として、模範となる学校生活を心がけてください。新3年生は、最上級生として中城中学校を背負っていきます。中中の顔として自覚を持って頑張りましょう。そして、大きな挑戦となる受験に向けて今日から準備をし、志望校に合格できるよう学習面でも、生活面でも努力しましょう。最後に全校生徒の皆さん。中中の生徒が一丸となって、もっともっと良い学校を目指して、一人ひとりが意識を高くして学校生活を過ごしましょう。